

Aiper Scuba 800



Caractéristiques



La Conception Hydrodynamique Améliore les Performances

La conception hydrodynamique du Scuba 800 optimise l'utilisation de la puissance ce qui permet un mouvement efficace et un nettoyage supérieur.

Le Scuba 800 consacre sa puissance à un nettoyage en profondeur du sol de la piscine pendant 90 minutes.



Performance de Nettoyage

Ce petit mais puissant nettoyeur de piscine est un véritable cheval de bataille aquatique, jusqu'à 90 minutes et assure une couverture maximale du fond de la piscine. Une valeur fantastique pour les piscines jusqu'à 80 m².



Sans Câble

Le Scuba 800 est un appareil sans fil et sans tracas pour un nettoyage léger, sans portail et pratique de la piscine..



Quick Drainage

Le Scuba 800 est doté d'un système de purge d'eau amélioré 80% de l'eau stockée en 15 secondes. Ce qui rend la récupération et le stockage de l'appareil plus facile que jamais, ce qui vous permet d'économiser du temps et des efforts tout en réduisant l'entretien.



One-Click Activation

Vous détestez faire des tâches ménagères ? Grâce à son activation simple et élégante en un seul clic, il suffit de l'allumer, de le placer dans votre piscine et de voir la perfection du nettoyage en action.



Système d'Alerte Sonore

Vous êtes toujours au courant lorsqu'il s'agit du nettoyage de votre piscine. Nos alarmes sonores faciles à comprendre garantissent que les propriétaires de Scuba 800 connaîtront toujours l'état de leur appareil, quoi qu'il arrive.



Auto-Parking

Il n'est pas nécessaire de plonger pour récupérer l'appareil. Le Scuba 800 offre simplicité et commodité grâce à sa fonction de stationnement automatique. Lorsque le nettoyage est terminé ou que la batterie est faible, le Scuba SE se gare automatiquement près du bord de la piscine, ce qui permet de le récupérer facilement sans se mouiller.

Specs

- Capacité de la batterie : 2600 mAh
- Temps de charge : 3 heures
- Autonomie : 90 Minutes
- Puissance d'aspiration : 83 LPM

Dans la Boite

- 1x Aiper Scuba 800
- 1x Chargeur
- 1x Guide d'utilisation
- 1x Crochet
- 2x Brosses

Aiper Scuba 800



Key Features



Hydro Dynamic Design Enhances Performance

The Scuba 800's hydrodynamic design optimizes power usage, enabling efficient movement and superior cleaning. Unlike corded cleaners, which waste energy on mobility, the Scuba 800 dedicates its power to a full 90 minutes of thorough pool floor cleaning.



Cleaning Performance

This small but mighty pool cleaner is an aquatic workhorse, cleaning for up to 90 minutes and providing maximum coverage of your pool floor. A fantastic value for pools of up to 860 square feet/80 m².



Cordless

Ditch the cord, and enjoy portability. Scuba 800 is hassle-free and cordless for lightweight, portable, and convenient pool cleaning.



Quick Drainage

The Scuba 800 features an enhanced water purging system, efficiently draining 80% of stored water within 15 seconds. This makes retrieving and storing the device easier than ever, saving you time and effort while reducing maintenance.



One-Click Activation

Hate doing chores? Aiper understands, and that's why we've designed the Scuba 800 to make cleaning effortless. With its sleek, simple one-click activation, just turn it on, place it in your pool, and witness cleaning perfection in action.



Audio Alert System

You're always in the know when it comes to your pool cleaning thanks to our beautifully designed. Our easy-to-understand audio alerts ensure Scuba 800 owners will always know the status of their device, no matter what.



Auto-Parking

There's no need to dive in to retrieve a dead device. The Scuba 800 offers simplicity and convenience with its auto-parking feature. When it's done cleaning or the battery is low, the Scuba SE automatically parks near the pool's edge, ensuring easy retrieval without getting wet.

Specs

- Battery Capacity : 2600 mAh
- Battery Life : 90 Mins
- Charging Time : 3 Hours
- Suction Power: 22 GPM(83 LPM)

What's in the box

- 1x Aiper Scuba 800
- 1x Charger
- 1x User Manual
- 1x Retrieval Hook
- 2x Brushes



No Photography

Aiper Scuba L1



Caractéristiques



Double Filtration

Les filtres fins et ultra-fins fonctionnent ensemble pour une collecte efficace des débris, améliorant le nettoyage et le débit d'eau.



Brosse Active Inférieur

Le nettoyeur sans fil pour piscine hors sol est équipé d'une brosse à rouleau électrique, qui dirige rapidement les débris vers le système de filtration.



Système à trois moteurs

Deux moteurs propulsent sans effort votre appareil à travers votre piscine, tandis qu'un moteur dédié à l'aspiration nettoie les débris en cours de route.



Longue Autonomie

Fournit jusqu'à 100 minutes de nettoyage pour les piscines jusqu'à 100 m².



Activation d'un seul clic

Pas de configuration compliquée, pas de processus de démarrage déroutant. Cliquez et oubliez. Le nettoyage est maintenant aussi simple que d'appuyer sur un bouton et de regarder le nettoyage se dérouler sous vos yeux.



Pare-Chocs

Lorsque vous achetez un nettoyeur de piscine, vous voulez un appareil qui élimine le travail et les soucis liés au nettoyage et à la protection de votre piscine. Tandis que le Scuba L1 nettoie le fond de votre piscine, des pare-chocs anti-collision autour de l'appareil le protègent, ainsi que votre piscine, contre les dommages accidentels, ce qui garantit que votre piscine est toujours dans le meilleur état de sa vie.



Le Meilleur Robot pour une Piscine Hors-Sol

Le Scuba L1 est une expérience de nettoyage inégalée pour les piscines hors sol jusqu'à 100 m².

Specs

- Capacité de la batterie : 7800 mAh
- Temps de charge : 3 heures
- Autonomie : 100 Minutes
- Puissance d'aspiration : 250 LPM

Dans la boîte

- 1x Aiper Scuba L1
- 1x Crochet
- 1x Chargeur
- 2x3 µm Filtres
- 1x Guide d'utilisation

Aiper Scuba L1



Key Features



Dual Filtration

Fine and ultra-fine filters work together for efficient debris collection, improving cleaning and water flow.



Bottom Roller Brush

The cordless cleaner for above ground pool features an electric-powered roller brush that swiftly directs debris to the filtration system.



Tri-Motor System

Two motors effortlessly propel your device across your pool, all while one motor dedicated to suction cleans up debris along the way.



Long Battery Life

Provides up to 100 minutes of cleaning for pools up to 1100 Sq.ft.(100 m²)



One-Click Activation for Easy Usage

No complicated setup, no confusing starting process. Click and forget. Cleaning is now as simple as pressing a button and watching the cleaning happen before your eyes.



Bumper Protection Safeguards Your Pool and Device

When buying a pool cleaner, you want a device that eliminates the work and worry of cleaning and protecting your pool for years to come. As the Scuba L1 jets across your pool floor, anti-collision bumpers around the device protect it and your pool from accidental damage, ensuring your pool is always in the best shape of its life.



Best Robot for Above-ground Pool

The Scuba L1 is an unparalleled cleaning experience for above-ground pools up to 1100 Sq.ft.(100 m²).

Specs

- Battery Capacity : 7800 mAh
- Battery Life : 100 Mins
- Charging Time : 3 Hours
- Suction Power: 66 GPM(250 LPM)

What's in the box

- 1x Scuba L1
- 1x Charger
- 1x User Manual
- 1x Retrieval Hook
- 2x3µm Ultra-fine Filter



No Photography

Aiper Scuba N1



Caractéristiques



Performance de nettoyage inégalée grâce au moteur sans balais

Utilisant un moteur de drainage sans balais, l'Aiper Scuba N1 fournit une puissance fantastique tout en restant économe en énergie sur une longue période. Nettoyant et filtrant jusqu'à 300 LPM de l'eau de votre piscine, la brosse dynamique en silicone guide la saleté et les débris des sols et des murs de votre piscine dans le système de filtration avancé de l'appareil.



Chenilles

The caterpillar treads of the Scuba N1 provide greater surfer contact with your pool. Meaning better traction, superior mobility, and superior obstacle traversal along your pool's floor and walls.



Navigation Wavepath

Les nouveaux capteurs intégrés à l'appareil permettent de créer un plan de nettoyage optimal qui couvre une plus grande partie de la surface de votre piscine.



Multiples modes de nettoyage

Les modes de nettoyage multiples permettent aux utilisateurs de choisir le travail de nettoyage qui convient à leurs besoins à chaque fois que vous nettoyez votre piscine, ce qui élimine les pertes de temps, améliore l'efficacité et garantit que vous obtenez toujours le nettoyage que vous voulez, avec le Scuba N1 d'Aiper.



Chargement solaire en option

Parce que le nettoyage de votre piscine doit être aussi simple et sans effort que de profiter de votre piscine, Aiper propose en option des panneaux solaires pour alimenter votre Scuba N1. Éliminez le besoin de brancher manuellement votre appareil après chaque nettoyage en ajoutant cette alternative pratique et rentable en économie d'énergie.



Nettoyage Périodique

Avec le nettoyage périodique, toutes les 48 heures, votre Aiper va nettoyer pendant 45 minutes, passer en mode basse consommation, et nettoyer à nouveau, et encore, fournissant un nettoyage régulier de la saleté et des débris qui s'accumulent dans votre piscine tout au long de la semaine. Lorsque le week-end arrive, votre piscine est prête pour la baignade et non pour le nettoyage. Prête à nager, pas prête à être nettoyée.

Specs

- Capacité de la batterie : 7800 mAh
- Autonomie : 150 Minutes
- Temps de charge : 3-4 heures
- Puissance d'aspiration : 300 LPM

Dans la boîte

- 1x Aiper Scuba N1
- 1x DC Chargeur
- 1x Crochet
- 1x Guide d'utilisation
- 1x Extra Brosse PVC

Aiper Scuba N1



Key Features



Unparalleled Cleaning Performance with Brushless Motor

Utilizing a brushless drain motor, the Aiper Scuba N1 provides fantastic power while remaining energy efficient over a longer period of time. Cleaning and filtering up to 80 GPM of your pool's water, the dynamic silicon brush guides dirt and debris from your pool floors and walls, into the device's advanced filtration system.



Caterpillar Treads for Superior Mobility

The caterpillar treads of the Scuba N1 provide greater surfer contact with your pool. Meaning better traction, superior mobility, and superior obstacle traversal along your pool's floor and walls.



Wavepath Navigation

Newly developed sensors built into the device help to create an optimal cleaning plan that covers more of your pool's surfaces than previous models.



Multiple Cleaning Modes

Multiple cleaning modes allow users to choose the cleaning job that's right for their needs each time you go to clean your pool, eliminating time waste, improving efficiency, and ensuring you always get the clean you want, with the Aiper Scuba N1.



Optional Solar Charging

Because cleaning your pool should be as simple and effortless as enjoying your pool, Aiper offers optional Solar Panels to power your Scuba N1. Eliminate the need to manually plug in your device after each cleaning by adding this convenient, cost-effective, energy-saving alternative.



Periodic Cleaning for Worry-free Cleaning Experience

With Periodic Cleaning, every 48 hours, your Aiper will clean for 45 minutes, go into low power mode, and clean again, and again providing a regular cleaning for the dirt and debris that collects in your pool throughout the week. Now, when the weekend finally arrives, your pool is swim-ready, not ready to clean.

Specs

- Battery Capacity : 7800 mAh
- Battery Life : 150 Mins
- Charging Time : 3-4 Hours
- Suction Power: 80 GPM(300 LPM)

What's in the box

- 1x Aiper Scuba N1
- 1x DC Charger
- 1x User Manual
- 1x Retrieval Hook
- 1x Extra PVC Brush



No Photography

Aiper Pilot V2



Caractéristiques



Puissantes performances

Un moteur puissant et une structure interne profilée améliorent le débit d'eau, l'aspiration et les capacités de nettoyage. La saleté, le sable, les feuilles et autres débris sont collectés avec facilité par le Pilot V2 d'Aiper. Idéal pour les piscines hors sol, les escaliers de piscine, les piscines gonflables et les coins difficiles des piscines, le Pilot V2 est la solution de nettoyage de piscine la plus polyvalente.



Deux modes de nettoyage

Aucune tâche de nettoyage n'est la même, c'est pourquoi le Pilot V2 est livré avec deux modes de nettoyage : le mode standard : 80 LPM, ou pour les défis de nettoyage les plus difficiles, le mode Power : 100 LPM avec une aspiration, une filtration et une puissance de nettoyage accrues.



Grande Autonomie

Entièrement chargé en seulement deux heures, le Pilot V2 offre jusqu'à 70 minutes d'efficacité de nettoyage maximale.



Filtre-Panier

Le réservoir de 1 litre est facile à retirer et à nettoyer, ce qui facilite l'entretien et le stockage.



Indicateurs LED

L'Aiper Pilot V2 communique l'état de l'appareil par le biais d'un indicateur LED 4 couleurs.



Deux têtes d'aspiration

Avec une tête d'aspiration droite et une tête d'aspiration à brosse, le Pilot V2 peut nettoyer plus de surfaces et de zones de votre piscine qu'auparavant.



Silencieux

Avec moins de 50 dB, l'Aiper Pilot V2 ne perturbera pas votre oasis avec des bruits indésirables.

Specs

- Capacité de la batterie : 2600 mAh
- Temps de charge : 2 heures

- Autonomie : 70 Minutes or 45 Minutes
- Puissance d'aspiration : 80 LPM min / 110 LPM max

What's in the box

- 1x Aiper Pilot V2
- 1x Guide d'utilisation

- 1x Station de Charge

- 1x Chargeur

Aiper Pilot V2



Key Features



Powerful Performance

A powerful motor and streamlined internal structure enhance water flow, suction, and cleaning capabilities. Dirt, sand, leaves, and other debris are collected with ease by the Aiper Pilot V2. Great for above-ground pools, pool stairs, inflatable pools, and those troublesome corners of pools, the Pilot V2 is your most versatile pool cleaning solution.



Two Cleaning Modes

No cleaning job is the same, so the Pilot V2 comes with two cleaning modes. Standard Mode: 21GPM, or for the tougher cleaning challenges, Power Mode: 29GPM with enhanced suction, filtration, and cleaning power. All making the Pilot V2 a great sidekick to any Aiper Cordless Robotic Pool Cleaner.



Improved Battery Life

Fully charged in just two hours, the Pilot V2 provides up to 70 minutes of maximum cleaning efficiency.



Filter Canister

The 1L filter canister is easy to remove and clean, making maintenance and storage a snap.



LED Indicators

The Aiper Pilot V2 communicates the unit's status via a 4-color LED indicator, so you're always on top of your cleaning game.



Dual Vacuum Heads

With a straight-line vacuum head and a brush-tipped vacuum head, the Pilot V2 can clean more surfaces and areas of your pool than before.



Comfortably Quiet

Measuring less than 50dB, the Aiper Pilot V2 won't disturb your oasis with unwanted, overwhelming noises.

Specs

- Battery Capacity : 2600 mAh
- Battery Life : 70 Mins or 45 Mins
- Charging Time : 2 Hours
- Suction Power: 29 GPM (110 LPM) MAX
- 21 GPM (80 LPM) MIN

What's in the box

- 1x Aiper Pilot V2
- 1x Charging Dock
- 1x User Manual
- 1x Charger



No Photography